

利用料金に閲しましては、平成20年4月より、高校生以上の1日700円から500円に値下げした経緯もあり、また、11回分プレーできる、5、000円の回数券の販売も行つております。現行の料金は、相双管内におけるパークゴルフ場の料金と比較・均衡において、おおむね妥当なものと判断しておりますが、町としましては、これからも、多くの町民のみなさんに利用していくだけるような、そしてパークゴルフを通して健康維持・増進にもつながるよう利用者の視点に立つたサービスの改善策や利用法を検討しながら、パークゴルフ場の更なる利用促進を図つて参りたいと考えています。

衣類などの布の分別収集について  
は、収集経費等がかさむなどの理由  
から広域的な取り組みは、おこなつ  
ておりません。

町といったしましては、資源ごみの  
再利用を図るために、双葉エコ・リ  
サイクル共同組合と古紙再生資源化  
物売買単価契約を締結して、古紙類  
(新聞、雑誌、ダンボール、牛乳パツ  
ク)に限定して、毎月2回第1火曜

**質問** 広野町在住の高校生は限り、満18歳、高校卒業までの期間においても医療費無料化を実施してもらいたいと思います。完全無料は無理であるならば、医療費補助という形での負担軽減も検討してもらえればと思います。

て公共の場にリサイクルボックスの設置を要望し、設置を前向きに検討するとの回答をいただいたと聞いております。1年経っているわけですが、設置状況をご説明してください。

**町長** ごみの収集等は、双葉郡内8か町村と双葉地方広域市町村圏組合において分別方法等の協議を行い決定して、収集業務を委託しておこなっています。

**質問** 広野町在住の高校生は限り、満18歳、高校卒業までの期間においても医療費無料化を実施してもらいたいと思います。完全無料は無理であるならば、医療費補助という形での負担軽減も検討してもらえればと思います。

# 医療費無料化について

地もあると聞いております  
不景気のため土地を所有している企業が土地利用を漸減しているのでしょうか。  
それとも他に何か理由があるのでしょうか。

町長 工業団地は、現在完売しており、未利用の土地については、これまでに誘致した工場の本社などに増設等をお願いしているところであります。

日と第3日曜日に町環境美化推進員立会いのもと役場車庫において、収集し売却しております。しかし、衣類等については、公共の場への衣類リサイクルボックスを設置し収集しても近隣に引き取り業者が見当たらぬため、設置を見送つておりますが、今後業者が見つかった場合には、設置を再度検討して参りたいと考えております。

補助については、対象年齢を中学校卒業まで引き上げて間もないこともあります。また、町の収入が年々少なくなってきてていることも十分に考え合わせなければなりません。そこで、現時点では考えておりません。

海原 優騎 議員

**質問**　外の部室に電灯の設置をお願いします。懐中電灯を使って後片付けをしています。

**教育長**　現地調査を行い、どういった方法が良いのか、先生方とよく協議、検討した上で、設置していくと考えております。

**質問**　洋式トイレの設置をお願いします。現在、洋式トイレは1階西側の女子トイレと2階東側の男女トイレにあります。ただし、1階西側の女子トイレは主に先生方が使用し、2階東側のトイレは1年生のみが使用することになっています。校舎内の全てのトイレに最低1つずつは洋式トイレを設置してほしい。

置を含めた道路改良については、計画が困難であるのが実情であります。  
**質問** 広野町図書館で本を借りる場合、利用カードが必要です。その利用カードの発行については、保護者の同意が必要となります。僕たちアカデミー生は保護者の記入するところにすぐ記入してもらえないのが現状です。対応策があれば教えてください。

**質問** 6月号の「広報ひろの」に、「パークゴルフの魅力に迫る」が特集としてありました。北海道で生まれ、年々愛好者が増えているとのことでしたが、広野町在住の人の利用状況を教えてください。

# 旧国道整備と図書室利用について



吉田 瑞生 議員

**教育長** 洋式トイレの増設についてですが、まずトイレを洋式化するには、ある程度の設置面積が必要で、現在の状況からは、全てを洋式化するには困難な状況ではあります。現在、校舎内の各箇所に洋式トイレを最低1箇所は設置する計画で、学校側との調整も終えており、改修工事を行うことになります。工事期間中は、生徒の皆さんや先生方も何かとご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願ひいたします。

園と駅周辺までの間に歩行者と自転車専用道路の建設など、安全確保の手段を考えていただきたいのです  
が、どうでしようか。

**町長** ご質問の箇所は、旧国道である町道築地～新町線であると思われますが、現在改良された道路と比較すると確かに道幅が狭く、見通しもよくない状況であります。  
現況の幅員内での最善策として、道路区画線を修繕して歩行者の通行幅を確保する工事を本年度一部実施いたしました。

## 二ツ沼総合公園パーク ゴルフ場について



坂本さかもと  
菖議あやめ

消し、利用しやすい図書室を目指していきますので、皆さんも大いに図書室を利用し、少しでも多くの教養を身に付けてほしいと願っています。